

Gaza al límite: 91 muertos mientras buscaban comida

GUERRA. *El gran número de víctimas diarias tiene morgues desbordadas y centros sanitarios atiborrados. Enviado especial de EE.UU. visitará puntos de reparto.*

Efe

La situación sanitaria en la Franja de Gaza se agrava día a día debido a la alta mortandad de personas que tiene morgues desbordadas y servicios hospitalarios cerca del colapso, de acuerdo a los reportes desde el enclave palestino.

Ayer, sin ir más lejos, el Hospital Shifa y la morgue de la ciudad de Gaza se vieron sobrepasadas por el gran número de víctimas tras ataques sobre personas que esperaban recibir comida y que el Ejército israelí investiga.

Según cifras del Ministerio de Salud de Gaza, gobernada de facto por el grupo terrorista Hamás, de las 111 víctimas reportadas ayer en la Franja, 91 murieron por incidentes en torno a puntos de reparto de la estadounidense Fundación Humanitaria para Gaza (GHF) o en las carreteras donde esperaban el paso de camiones con ayuda.

Al menos 60 de ellos se registraron en el paso de Zíkim, al norte del enclave, donde el Ejército israelí reconoció haber hecho “disparos de advertencia” contra los gazatíes que allí acudieron.

Esta versión fue negada tajantemente por los médicos de Shifa, quienes reconocieron heridas de bala en todos los cadáveres recibidos.

ENVIADO DE EE.UU.

Tras el clamor global por un alto al fuego y en medio de los ataques a palestinos en zonas de reparto de ayuda, se prevé que el enviado especial para Oriente Medio del presidente de



FAMILIARES DE FALLECIDOS ESPERAN ENTRE LA MULTITUD A LAS AFUERAS DEL HOSPITAL SHIFA, EN GAZA.

EE.UU., Donald Trump, Steve Witkoff, visite hoy los puntos de distribución de comida en Gaza para conocer “de primera mano” la situación y poner en marcha un plan de asistencia frente a la severa crisis humanitaria en el enclave palestino, según informó ayer la Casa Blanca.

Esto ocurre pocos días después de que Trump reconociera, contradiciendo al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, que en Gaza se vive hambruna. “Basándome en lo que veo en la televisión, diría que no especialmente, porque esos niños parecen muy hambrientos, y eso no se puede fingir, dijo el lunes Trump.

Ayer, la vocera de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, confirmó que Witkoff y el embaja-

dor estadounidense en Jerusalén, Mike Huckabee, “viajarán a Gaza para inspeccionar los puntos de distribución actuales y concretar un plan para entregar más alimentos”.

TODO POR SOBREVIVIR

Desde que Israel impuso el nuevo sistema de distribución de ayuda alimentaria en Gaza a mediados de mayo, con los puntos de reparto de la GHF como la principal herramienta y relegando a la ONU a un segundo plano, más de 1.300 personas han muerto en tiroteos e incidentes, según el Ministerio de Salud palestino.

Como Israel no ha dispuesto ninguno de estos puntos de reparto en el norte de Gaza, un amplio sector de la población

intenta asaltar los camiones con comida cuando van camino a los almacenes. Si no consiguen algo, lo harán clanes que la pondrán en el mercado a precios inaccesibles.

FALTA DE MEDICAMENTOS

A raíz del bloqueo a la entrada de ayuda humanitaria en Gaza, la organización Médicos del Mundo denunció ayer otra arista: la falta de medios, material y medicamentos generalizados para afrontar la crisis sanitaria en la Franja.

Desde que Hamás perpetró un ataque terrorista contra Israel el 7 de octubre de 2023, matando a 251, en la Franja han muerto más de 59.000 gazatíes por la ofensiva militar israelí. 